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Patti federativi, accordi, 
intese, intrecci. Cosa 
e come sarà il Partito deua 
Nazione che sta iniziando 
a muwere i primi passi? 

Alla ricerca del d t o  che11011 c9è 
--- A 

Antoci:  avrà ideaIi e valori#. Rapa: # A p r i i  a giovani e s d e t i  civile#. Minardo: #Serve il del sudii 

ben venga - dice Minardo - ma io credo 
che a debba piuttosto puntare sul Parti- 
to dei Sud dove 1'Mpa avrà un ruolo fon- 
damentale. Una nuova formazione che 
veda chi intende aggregarsi e federarsi . 
per cercare di arginare la Lega e mn cre- 
do che powà farlo il Partito della Nazio- 
ne. Ci vuok un'alternativa alla Lega e , 

penso che il Pamto del Sud possamere ' 
i'unico a aon&obilanciaria nel Mezzo- 
giorno d'!tali contenendo quello stra- 
potere di cui finora il partito di Bossi ha 
m m  modo di awre". Tucào Di StaUo. 
segretino pravinaaie dell'Api, eviden- 
zia: 'Non trascorre giorno senza che si 
apprenda dalle cronache di stampa loca- 
li, una qualche nonzIa in ordine alla c~ 
stituzione del Partito della Nazione. per 
lo più racchiusa al t'intemo di riunioni di 
singoli gruppi politici. cbe in modo del 
mtto autoreferenziale. s i  propongono 
quali pmmotori di procem politia, che 

v i c m  hanno radia na- 
zionali, e anebno a un lor- 
te rinnovarnent~ dell'asse 
politico c della dasse poli- 
tica nazionale e locale. 
Chiunque intenda inter- 
venire sul tema della'lon- 
dazione di un nuwo sog- 
getto politico di Centro. 
dovrà avere presenti le 

, motivazioni che hanno 
convinto partiti con rile- 

vama nazionalea mettere a disposizio- 
ne la propria smria per costniire qualce 
sa cheoggi non esiste nel panorama p- 
litico italianon. 

MICHRLM#BACAUQ tu - sostiene ron. Orauo m a  che do- 
vrà aprirsi .da x i e d  civile, 11 Partito 

Il presidente della Rwtncia Franca h- della Nazione si vedrà Likro di poter 
tori. uno degli esponenti di spicco del- pmaparealle tornace elettarali secon- 
I'Udc guarda con grande interesse al do [e esigemedel territorio. Capisco che 
nuovo cvsntuendo pamtu. -11 Partito per qualaino le mite che farà il Partito 
della h o n e  tu progamrnolto ampio della Nazione pttmnn~ pure mectere in 
e importante che porterà a ombre-n@ difficoltk m noi siamo per un'Itaiia di- 
vembre a fare una campagna di adesiw verra da come è oggi e con una dirign- 
ni su tutto il temmno. A qu~l punta za che sia vocata ai giwani. Non pih un 
ognunoconnibui~ con il propriornovi- pmim per i gmvani. ma un pamto di 
mento e poi tuai questi aderenti elegge- , , 

-0 i nuovi del partito e si an- m&'. Rag~~a non C'* il ris&o di 

Ritaglio stampa ad uso esciusivo del  destuiatario,, non riproducibile. 

d r m o  a fare i smtari. E un processo 
che è stato lanaam e che deve e - ~  
fondato sdle adesioni possibjli con- 
vergenze a livello comi[iare sono una 
~ 0 s  così come i patti federarivi, m i] 
Partito della Nazione non si può =m- 
n jn disc:orso di qum m m  p&-,& 

d~ ahvolgere mtti @j schie- 
ramefi pliticj e i m M e n n  &evo- 
ghmo rompere quesr- bipolarismo fih- 

mere il Pamto raccdga gli SCOnten- 
ti. -Non pensìamti di essere un pomi di . 
ma=. h forza del PartltO della Nazione 

che, a differenza de1l'~pa che ha ag- 
mdie i SiIlgOh fU0iiWiCiti. noi 

c ~ ~ I ~ ~ C I  di acC0glie~ a ~ s ~ a z i o f i  li- 
se civiche. movimenti. C& un discorso 
aperto, a livello nazionale, con i'Api di 
Rutelli, ma l'idea di fondo P quella di 
rompere il bi~olarismo anche d a  luce 

zio e far nascere il nuovo Mggemi politi- dei problemi che stanno amwmndo 
m". InsOn~ma 51 a un pdmmdeguarda attri partiti. perno ad esempio alle diffi- 
agii intwessi gnemli sulla base di prea- ,]ta t, Beriusc-ni e Fini*. Nessun Par- 
si valori ?ti a unparato che raccolga gli tim de][aNaziane ma piuttosto un Parti- 
sco?knb '~~ esseo -cond!de@- [ to del Sud per ccinmbilan&e Io sbap 
toa - un partito che si fonda su ~deali e t,, della quanto in- &p& 
identità culturali. SU valori ben preciri. Imon. Riccardo Minardo ddrMpa 
da mentere insieme. Sarebbe riduttivo m a  a quanto sta facendo r ~ d c  per 
Pemm ad un partito che  me andare wrso iI P a M o  della Nazione, ma 
a g y m o n e  di più iictie O m0VinIefiti ,mefisce una strada al~rnativa. 'Se 
Non Fama essere un ~Ueanza, non una sta nascendo questa n u m  partito, &e 
confluenza Chi enm nel partito d&, 
Udc compreso, sdogliersl pa fare un 
nuovo soggerto. urid nuova realtà politi- 
ca". "LUdc si dwia verso i l  n u m  parti- 
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LO me% L'API .............,..,*,,..,,.-............. 

Partito 
della Nazione 
Serve cabina 
di regia 

i H. "Una cabina di regia pro- 
vinciale Watutti ipartiti coinvol- 
tiabvdo &onde, cheaccom- - 

p@ l'attuale fase costituente 
del Partito della Nazionen. Tuc- 
ci0 Di Stallo, il coordinatore 
provinciale delllApi, Alle* 
per SI tali& il movimento creato 
da Eranceco Ruteiii, invita mt- 
te le forze politiche che h m o  a 
cuorela costituzione del nuovo 
soggetto politico ad evitare fu- , 
ghe in avanti di gruppi o di sia- 
goL Di Stdo si rifehce aile uiti- 
me conferenze stampa, quella 
ragusana deìl'Udc ed Alleanza 
Popolwe per Bagusa e quella 
palermitana dei Popolari per la 
Sicilia "La nascita del Partito 
deUa Nazione non può essere 
racchiusa d'interno di r i d o -  
ni di singoli gmppi politici, che 

re qualcosa che oggi non esiste 
nel panorama politico italiano. 
Procedere a ranghi - h- 
,h ~ i ~ t d ~  -con&ibuise so- 
lo a - la credibiiith del pro- ! 

cesso fandativo del nuovo sog- 
getto pol i t~on .  Per Di Stallo ri- 
sulta peraltro incomprensibile 
come nazionale il Parti- 
t0 defiaNazione stia proceden- 
do a nume iI processo costi- 
tuente amaverso una cabina di 
,g,a in shtonia d'in- 
tenti, mena a livello locale @ 
stescrprocessi si scanno avvian- 
do amaverso iniziative di parte 
non concordate né raccordate. 
.si ,-osi il rischio di awia- 
re la solitanota spirale iriua 

ma sac1ifi-d~ alle 
acpiTaziofi & cingoli interi pro- 
cessi politici" .Per ilcoordinato- 

in modo del tu t i0 autoreferen- re deWApi, la cabinadi regia ser- 
ziale, si propongono quali pro- ve per coordinate da subito le 
motori di processi politici, che iniziati* di cigni &tl 
~cC?WM hanno radici naziona- pmv&cia all'jritemo di 
h, e anelano a un forte rinnova- processi econdiYici di 
mento dell'asse politico e deila integrazioneversoa nuovo par- 
dassepolitica nazionale e loca- tito della Nazione, ed evitare 
1e.Chiunque oaintendainter- che ad o@ iniziativa non con- 
venire sul tema della fondazio- cordata di p d t i ,  segua 
ne di un nuovo soggetto politi- ma smentita altri. ~GPJ-) 

co di centro dovrà avere presen- 
l 

ti le motivazioni che hanno con- 
vinto partiti con rilevama na- 
donale a mettere a disposizio- 

, ne la p~opria storia per cosmi- 
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((Poltrone, spartizione iniqua)) 
Minardo e Arezzo attaccano Antoci: nostra apporto per il quarto polo è stato determinanten 
L'Mpa chiede posti cin bella vista La chiede 
per la Provincia e per il Consorzio Universi- 
tario. In quesr7uttimo caso, dopo [e dimis- 
sioni del sen, Giovanni Mauro, si proce- 
derà presto alla convocazione del cda per 
i'integrazione dell'uomo indicato dal sind a- 
ca Nello Dipasquale, che è MaurizioTumi- 
no. e per poi procederr all'elezione del pre- 
sidente. Mentre si è in questa fase I'Mpa 
chiede spazio. Lo fa attraverso una nota 
congiunta ddl'on. Riccardo Minardo e del 
commissario pmvinciaie Mimi Areno. LI- 
trambi vanno all'attacco del presidente 
delh Provincia. Franca AntoCi: "Continua 
imperterrita in provincia di Ragusa la logi- 
ca della spartizione di posti di potere sen- 
za per nulla guardare la m a r ,  che delinea 
un quadro politico kn chiaro e definito. In 
merito all'universirà - rilevano Minardo e 
Arezzo - l'apporto del Mwimmto per l 'h -  
tonomia e della Regione con in testa il pre- 
sidente on. Lomhardo è stato decisivo per 
l'istituzione del quarta polo universitario 
pr cui la Regione si è impegnata con la de- 
stinazione delle risorse necessarie. Ed I$ 
proprio alla luce di cib che non tè nessun 
motivo per cui 1'Mpa debba restare fuori 

dal consiglio di 
amministrazione 
dopo che sono m- 
ti condivisi percor- 
si importanti a be- 
neficio de t nostra 
territorio. L'appel- 
lo è riwlto a tutti i 
pamti ed in parti- 
colare a chi nomi- 
na il cda. wero il 
presidente della 
Provincia. Antoci 
ed il siridacodi Ra- 
gusa. Dipasquale. 
€'scandalosa la 
spartizione politi- 
ca a cui continuia- 
mo ad assistere. 
L'Mpa vuole conti- 
nuare a contribui- 
re a dare pros@- 
ve certe per lo svi- 
luppo dell'univer- 
sità ibiea conside- 
raro che il presi- 
dente della Regio- 
ne P leader del 
partito e crediamo 
sia netl'interesse di 
tutti che il moui- 

mento per l'auto- -- 
nomia nao sia lasciato fuori dal cda". Poi 
dita puntata ariche sulla Provincia: "Stessa . . .,.. .. .. ~: . - . . . 
logica va fatta per La Provincia regionale di 
Ragusa. Antnci come sempre fa orecchio da 
mercante. siamo a due annì dalle prossime 
elezioni e I'Mpa partito alleata. non ha un 
molo aH'intemd della giunta. Dobbiamo 
forse ricordane ancora una volta che ali'ele- 4 
zione di Antoci ha contribuito L'Mpa? E' fi- 
nito il tempo di giocareed è perciò inderp 
gabile I'awio di un percoma per dare al 
rnovimentoqwllo che gli spetta, come era 
stato promesso dopo le elezioni. E' bene 
che Antoci si assuma le sue responsabi- 
iid. non perda tempo in alce m e  e defini- 
sca subito alcuni aspetti dell'anività pliti- 
ca e amministrativa alla provincia recupe- 
rando coesione e sinergia che risultano es- 
sere fondamentali per il buon governo del . 
territorio e tenga conto che I'Mpn non pud ' 

l essere donamre a vita, potiricamente par- , 
landa Ci siamostancati dei giochi e gtodii- 
nin. Non si fa attendere la replica di AntoO: 
"Cull'univeaità chiedano al sindaco. Si P di- 
messo i l  rappresentante indicato dal Ca- 
mune non dalta ProvinSk Quanm al soste- 
gno che t'Mpa ha dato alla Provincia, loro 
parlano di donazioni di sangue. ma che io 
ricordi, 1'Mipa è sempre stato all'opposi- 
zione in Consiglio prwinciale. Ai conuario. 
invece. la Pmvincia ha indicato allo lacp un 
esponente che fa capo all'Mpa. L'hanno di- 
menticato o hanno sbagliam crashsion17'. 

M K W E U  IAII-O 

FACOLTA* ' DISCONTRO 
L'Mpa sgomita e chiede 
posti in bella vista. 
Li chiede alla Provincia 
regionale e al Consorzio 

I universitario, dopo le ' dimissioni del presidente 
Giovanni Mauro 

, Plto byptae  su ' f , 
P ~ r i c i a i . ~ h c l ~ m e  . -- . 
sempre fa orecchl~ da 
mevri+l e, ia~o 3 due ,:. : 
qpni daile p w l q g ,  - ;:,,' 

?x. delerknie I'Mpa p$@? - :f2 

al1eato;noniijau.n fiuJo - 

i alf'lntemo ddla qiungii; . . - ,. 
&bbbriiofo~e ,--:,:;. ::. 

: n M r e  ancora ung?., :- , 

'. -wI@ che all'dezione'lti . 

- ' Antoa ha @n~bui tq  - 
Ir-Mpa?' N?n si fa . ., i- '- : 

, . -  
'gaendqe la reptiq d i  " . . 

::~&itod; " ~ l i ' u ~ i p ~ s i t à  
+ $Iiec]an~al slndam. Si.& :. 
1 dirpeS~;ib ; : :..>,:::< 
,'rappreyiante i n d i e  '3 . .  . . ~  ~ 

' -$al Cumune non'dalla -.-; , 
. P d n o a .  ~ u a n t o  al ' : . : 
'sostegno &e I'Mpa ha :';, 
'dato alla P d n c b ,  loro 
paibno di donauont di . 

sangue, ma &e b . 

: rlwrdl. 1'Mpa &sempre 
. rte all'opposiziwre In 
Conslgdlo pmvlnciale'; 

. , 
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OFFEKTA WIIMATNA Sigla del rettore. del sindaco, del presidente della Provincia e del vicepresidente del Consorzio .................................................................................................................................................................................................... 

Università, domani a Catania si firma 
l'accordo per i corsi di laurea in città 

huitoperpuam~i2 
preristo ndi'lntes& L'Inbcr- 
-m rigusrda l'armo d e -  
~#110-2011:poidavreb- m 

be partire ii Quarto POld 

m Domani alle 12 a Catania ii 
rertore &iiVniwrsith htonino 
Fmm, il sindaco di Ragusa Nello 
Dipasquale, il presidente della 
Provincia regionale iblea Franco 
A n h e  ilvicepresidentedelCon- 
somio uni&tario di Ragusa, 
Cianni Battagiia. hmemmo in 
via &finitiva Pwcurdo di transa- 
zione che mnsentirh il m e n i -  
mento deu'offerta formativa del- 
i'Atenm caianm nel cqduogo 
ragusano per l'anno accademico 
2010-201 1. in attesa defi'istituzio- 
ne del Q w t o  polo Urriwrsitatio 
pubblicosich.  Nonci &per 
S Consoeo Giavanni Mauro, &e 
ha rimesso la de@ nelle mani 
del sindaco vened  mattina e che 
sarà mstituito nel Cda da Maun- 
zio Tumino. t comunicazione è 
arrivata ieri al Consorzio. Ma per 
i'elezione del nuovo presidente ci 
sarà una seduta ad hoc: del d a  
L'accordo. approvato La mrsawt- 
timana dagli organi di governo 
ddl'Ateneo s dal consigiio di am- 
minismuione del Consnmo, p m  

. . 
vede che - &more della castitu- 
ione del quano polo universita- 
rio statale dalì'aa. 2011-2012 -, 
l'università di Cataniasi impegna 
ad attivare a Ragusa neil'anno ac- 
cademica 2010-2011: il primo an- 
no (nuovo cido) del corso di lau- 
realri "M-ane linguisticae in- 
terculturale", il primo anno Inuo- 
wi cicio) del i o m  di laurea magi- 
straie in "Lingue e c d m e  m- 
pee ed eximeuropee", gli anni se- 
condo e terzo dei corsi di laurea 
triennaie ad esaurimenh in Scien- 
ze deiia inedhone linguisUca e 
studicomparatiseici ei secoodian- 
ni dei corsi di Iaurea specialistica 
ad esaurimento in Lingue e cdw- 

re orientali e Lingue e culture ex- 
meuropee; il primo anno del cor- 
ca di laurea magisimie a ciclo h- 
co della facolth di Giurirpruden- 
za, e gh anni dal mondo al quinto 
del corso di laurea rnagktde a ci- 
do unico ad eiaurimento deiia €a- 
cola di Giurisprudem ii primo 
anno (nuovo cido) del C O ~ ~  di 
laurea in Scienze e tecnologie 
agrane. e gli anni secondo e terza , 

del grso di laurea t n d e  ad 
esaurimento in Scienze e tecnolo- 
gk m e  tmpicaii e subtropica- 
ii, il secondo anno del corso dilau- 1 m 

rea specialistico ad esaurimento : 
in Scienze e tecnologie agrarie, 
uupicaiiesubmpicaii Laconven- 
zione prevede anche un piano di 
rientro articolato in quattro anni 
(dal2010a12013)dellesommean- 
mra dovute dal Consomio ibleo 
12,600 milioni di euro) in relazio- 
ne a tutti i corsi di lama tenuti si- 
no d'anno accademica 
2009-2010, e lacopemira dei costi 
relaevi a tutti i corsi di laurea atti. 
vati per il prossimo anno acmde- 
&o. L'accordo di transazione 
siabisce inoltre I'aseegnazione 
ufficiaie deila siede defla facdtà di 
Lingue a Ragusa. anche nel caso 
di &cata cosu'tuione dei quar- 
to palo universitario {in tal caso 
come facola dmentrata delIIAte- 
rim catanese1 rieli'annri accade- 
mico 201 112012. (-GN-) 
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Il commissario Mimi Arezzo e i! deputato Riccardu Minardo awertono i partiti: non pib disposti a star fuori 

Vuole un posto n 

Le dimissioni di G i o v m  Mauro 
d d a  presidenza del Consoni0 
universitario e la sua soWtuzione 
nel Cda con l'ingegnere Maurizio 
T- D barino riapem 10 sconmo 
politica Perchd, h g i  stringi. 
tum poi si risolve a questo, alla 
politicaed aisuoi interessi. L'awi- 
cendamento t tutto interno al 
Pdl-Sicilia, anche se awiene sotto 
le insegne del comune di Ragusa, 
il cui sindaco, N d o  Dipasquale, si 
e autosospeso dal Pd e non inten- 
de ricnaare h quando non sarh 
chiarita la posizione tra le due 
anime del p b r o .  

Che si trarei di materia polinca 
lo conferma il braccio di f m o  che 
sj subito Wtaiuato per la sumes- 
sione a M a m  alla guida del Con- 
so CZja LZTdcsie aHrenataa ricor- 
dare agli deau  che quella carica 
appartiene allo scudocmciato: 
l'avevacon Peppe Drago e 17ia ce- 
dura remporaneamente solo per 
una que'stione di emergeha. 
Adesso, quella carica deve ntor- 
nare in capo aii'Udc. Politica. 
quindi. Solo politica. 0, se voglia- 
ino chiamarla con il nome che me- 
glio la i 'ipinge, e sparazione aiio 
star0 pui 3. 

Un Fatta. che spinge IMpa a gri- 
dare allo sanddo. Già nei mesi 
scorsi il :omusario provinciale 
Mimi Armo e il deputato regie 
nale autonomista Riccado Mi- 
nardo avevano alzato la voce, 
chiedendo i'azzeramento del Cda 
perché, hanno sostenuto. non 

ora fa la voce grossa 
e1 cda del Consorzio universitario e nella giunta provinciale 

. - . . . . -. .- ..-- --- 

aveva raggiunto gli obtettivi per per mi 1'Mpa debba restare fuori lkwio di un percorso per dare al 
cui era stato nominato. Tradotto, dal consiglio d'amministrazione, M ~ - ~ ~ ~  dirr spetta, 
però, suona in un albomoda: per dopo che sono stati condivisi per- promeso dopo le 
consentire d w p a  di paT&pare corsi hpoc tad  a b e n h o  del pJezioni E bene m c i  si as. 
aiìa spartizione della torta. Aàes- nosuo territono~. suma le sue responsabilila, non 
SO, che gh obiettivi sono stati cen- Più chiari di cusi non si poueb- perda w m p  altre cose e d m .  
crab (per d quarto polo manca so- he essere. Daquil'appelloua i , ,,bim al- =perti dtWatri- 
lo il decreto del minisBo Gelmi- partitj e, in parncolare a chinomi- 
ni), il movimento autonomista na iI Cda, owem il presidente del- m& pèoiitica, recuperando coe- 
non parla più di smzituzione la P m v i n c i a  d sindac~di sione tsinewa e tenga wnto che i 
tout-com, ma si mostra -da- Ragusa Dipasqualei.. Si tenga 1 m ~ a  non può essere donatore a 
lizzato perche, affermano Minar- conmdell'Mpa, percht, motano vita, policicarneme parlando. Ci 
do ed Arezzo, aconhiia imper- i due s p o n a t i  autono- siamo stancan deigiodii e ~ m -  
cerrita la logica della spartizione JMpa wole continuare a cmm- i n i d e  SIcWmenrenon fanno b t  
dì posti di potere, senza per nulla buire a dare prospettive certe per i ne d e  scelte future.>. * 
guardare la reaiti, che delinea un lo d u p p o  deI'univdtA iblea, .... - 

quadro plirim ben definito*. considerata che il presidente del- 
Cosa $@m? Ricrimamo ad la Regione k leader del partito. 

--- -1 
unanuova uaduzione: aPalemo Creàiamo chesia nell'intermse di 
comanda I'Mpa e il quarto polo tutti che il Movimento per l'auto- ; 

l 
nascer& perché Lombardo si 6 im- nomia hon sia lasciato fuori dal ] 
pegnato in prima persona. Ed al- Cda-. Una presa di posizione che 1 

lora anche lhtpa deve sedue al P tutto un programma, perche co- ' 
tavola del potere. Questa conca- s i  com'è stata pronunciata lascia 
to, Arwo eMinardo lo spiattella- netta la sensazione che celi, sotto 
no papale papale, senza aicun ti- sotto, una mimcaa. Ma è d c i  

po di rossore: ~L'apporto del Mo- una sensazione. 
vimento per l'autonomia t d d a  ALzando la voce, Minardo ed 
Regione, con in testa il presidente Arezzo parlano, quindi, di uscan- 
on. Lombardo è stato deasiw per dalosa spartizione pobdcao e ri- 
l'istituzione del quarto poh per il cordano che anche alla Pmvincia 
quale la Regrone si è impegnata il movimento non ha un molo in 
con la destinauone delle risorse giunta. ~Antoci - accusano - co- 
necessarie. Ed 2 proprio alla luce me sempre fa orecchio da mer- 
di a ò  che non C'& nessun motivo cante e siamo a due anni d d e  

prossime dezioni. Dobbiamo fot- 
ii pmidente della se ricordare che ali'eleuone di 
Pmvinda Pranco A n t d  ha conmbuto I'Mpa?.. 
moti avvisa- Commissario provinciale e de- 
daLL'Mpa: -Smetta putato autonomistiquindi alzano 

la voce e awertono: *E' fmito il 
tempo di giocare. E' Loderogabile 

Ritaglio stampa ad uso esdusivo dei destinatario, non riproducibile. 
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NESSUN RAPPRESENTANTE NEL CDA ........................................................................ 

L'M pa: «Siamo decisivi 
ma ci tengono fuori da tutto» 
H. L'Mpa vuole entrare nel 
Cda deU'Universit8 e dopo !e di- 
missianì di Giovanni Mauro e la 
nomina di Maurizio Tumino, en- 
trambi espressione del PdI-Sici- 
ha, ii m d a a r i o  Mirnì Arezui 
ed il deputato Riccardo Minar- 
do, denunciano che "continua 
imperterrita in provincia la logi- 
ca deiia spartizione di posti di 
potere. Sull'UniversitSl l'appor- 
to dell'Mpa c m  in testa il Presi- 
dente Lombardo t staru decisi- 
vo e sarà decisivo per I'isdtwio- 
ne del quarto pob. Non C'& m- 
sun motiva per cui I'Mpa debba 
restare fuori dal cda". A r m o  e 
Minardo lanciana M appello a 
chinornina il cda. owero il Presi- 
dente della Provincia, Antuci ed 
il sindaco di Ragusa, Dipasqua- 
Le. *E'scandalosa la s p d o n e  
poli ticaa cui mntinuiamri ad as- 
sistere. Stessa logica - continua- 
no Minardo e Arezzo - per la Pro- 
vincia regionale. Antwi come 
sempre fa orecchio da mercan- 

te, siamo adue annidalle pmssi- 
me elezioni e l'Mpa, partito alle- 
ato, non ha un ruolo d'intmo 
dda  giunta. I)obbkmri farse ri- I 
midareancora una vdtache al- 1 
i'elezione di Antoci haconuibui- 
to 1'MpaY Per -o e Minardo 
è h i t o  il tempo di giocare ed t 
percib inderogabie i'avvio di un 
permrso per dare aH'Mpa quel- 
lo che @ spetta, come era stato 
promesso dopo le elezioni, con- 
siderato la realt8 importante 
che & diventam i1 movimento 
per l'autonomia ciaa Ifvello lcaca- 
le che regionale. E'bene che An- 
toci s i  b a  le sue responsabi- 
Li t&, non perda tempo in altre co- 
se e definisca slitri a h n i  
aspetti delI'attività p o t i  e am- 
ministrativa aila provincia r m -  
perando coesione e sinergìa che 
risultano essere fondamentali 
per il buon governo del territo- 
rio e tenga conto che 1'Mpa non 
pubesere donatore a vita, pii ti- 
m e n t e  parlando". I-GN-) 
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estratto da LA SICILIA del 20 giugno 20 10 

LA DENUNCIA. Sul territorio 180mila tonnellate inquinanti 

((Amianto, provincia 
ad alto il rischio» 

Vi sono 180 mila tonnellate di arnianto, sopramit- fl~bfiiamo , . , . , . . , , , m coperture di mmit (cemento amianm), da smal- 
r.s.1 La Pmvincia, in ' tire in provincia di Rasa. Alcune istituzioni perd all'Ap 
rlspm alle n u w  restano ancora sorde agli appelli deli'AssoEiazione 
imggoniproposte  esposti arnianto iblea e della Cub. che ieri mattina di COnVOCare 
dal cyslgliere dl italia hanno organizzato un dibattiw al Centro servizi 
dei Vahri Giwdnni culturali.Ascente, ad esempio la Pmvincia "L'Ape Un f ~ V O ~ O  
laconosulla - competente in materia", ha spiegato Pippa Gueme- 
problematica rdativa ri, traendo le conciusiani del dibattito. "per questo di ~ V O ~ O )  

. alla gestione ,, . . . oggi si e deciso di chiedere uninconmi urgente al- '-- 
Ber amianto v!' -. - -  

- . rasseswre provinciale al Territorio e ambiente per 
tm-itpr!~ itileo, SI è affrontare in maniera unitaria B problema+ convo- 
sempre didiarata 'non cando un tavolo di lavora"- intanto Kwgnerebbe in- 
rompetente'.~*l'ente di dividuare il sito della di&= di arnianto. I rappre- 
vblp delFante ha invece sentanti di Medimsmizioni presenti ierial dibatti- 
tompeterur dwvantl  to, hanno rnosuatu apertura sulla possibilità di in- 
dal d e m  leglrbttvo ,' dividuare una nuova allomione della &carica. 
152 del 2OW, spiega Presenti le associazioni ambientaliste e dei cittadi- . 

!aconp. P Inoltre soaa ni di huitaraui. che hanno contestatoa suo tempo 
dell'Atoamblente d-te la xeltadella lom contrada per la realizzazionedel- 

, doyrebbe gaiparsi la discarica di amianto, Da un decennio l ' h a  iblea 
ddlo smaltimento e chiede agli enti l d i .  Comuni e Prwinak i'esito dei 
sulle mi politiche censimenti suiia presenza di amianio. l censimen- 
dlystrbse non som ti sono obbhgawn ma smon la le= non m m  at- 
responsabili solo I tuaia CindiKelerenza su un tema tosi grave si riper- 
'norn~nati', ma cuote sulla salute dei cittadi. la dottaressa Lame- 
sopramao chi l i  ha la Niata del Regstm Mesoteliorni di Ragum, che 
nominar. Dal 2008 , npea per tutta la Rgone, hasottolineat~mme nF 
l'esponente dl ttalla dei gli anni 2013 - 2014 la c~muniti scientifica p m -  
Valori pone h quwtione de il picco dell'aumento dei tumort da amianto 
pwipdkamente (mesoteliorna e abesro). Armimentein pmnda 
all'attenzionedella . di Ragu~a si verificano 1.5 casi I'amo di tumore da 
Rwinda, con amianto. tasso che comunque k uno dei più bassi 

- inkrwaaloni . - ' della Sicilia insieme alla provincia di Enna. "Pur- 
dmista~ate ,  allequal1 uoppo 11 memtelioma è un tumore con altissima 
sinora non stata data momlitàquasi al 99 per cento". spiegala Niata Un 
alnim athiarlone. Il alm dato preouupante che riguarda la battaglia 
tema amhntoP stato mndm dall'ha inquesti ultimi anni per il ncono- 
affmntatn. m p m  su scimento degli indennizzi ai lavoratori che hanno 
richlestadelcolirigliwe contratto questu ripo di tumori nei luoghi di lavo- 
laano, ndb A u t a  del ro, e una delle conseguenze negative impure dai 
Ii 'glugnodelb~~ . tagli della Finanziaria. "h nuova finanziaria ha 
Cornrnissloneconsil~are ~ancelbto I'lspesl, di cui fa parte il Registro meso- 
prwi&le In questa teliorna a livello nazionale", ha detto la Nkita "che 
occasione il prMdente e statoaccorpato ali'lnail". Lecause che nell'ulnmo 
Antgci ha aswnQ decennio sono stare perorate dai lavonton con t1 
I'iinpegnna pone . ' suppono dellbAea e della Cub adesso si inquadre- 
prprlbriamente la ranno in un connscoparadossale: srnad ieri Ilnail 
Q u s l i ~ e  ai nuovi I'entc che dwe accordate gli indennizzi è stata la 
H d d e l l ' A t o e a  . . conmipane, ora deve svolgere anche la funzione di 
dailonate In tempi controllo che era propna del Registru Mesoteli* 
apidl. . ma". 
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estratto da GAZZETTA DEL SUD del 20 giugno 201 0 

Antoci ha promesso l'interessamento alla commissione conciliare 

Smaltimento dellvamianto 
la Provincia solleciterà 19Ato 

Regione e Comuni glissano sul 
drammatico problema dello 
smaltimento iell'amianto, di 
mi adesso, p+, si farh carico 
la Provincia. E questa, quanro- 
meno, la promessa del presi- 
dente deli'entedi vide delFan- 
te, Franca Antoci, che ascolta- 
tci in audizione daiia mmmis- 
sione Pubblica istruzione (ma 
qual è la competenza?, n.di-), 
ha assicurato, su espmsa ri- 
chiesta del cunsiguere deliqdv, 
Giovanni Iacono, supporiata 
all'unaninutà dai aimpnenti 
l'organismo, che fonnalizzerh 
la problematica, con carattere 
prioritario, ai nuovi vertici 

: dell'Ato Ambiente. Il presiden- 
te Antwi, altresi, relazionerh 
suil'esito deli'istanza alia com- 
missione. 

La questione dello smalti- 
mento dell'amianto è da anni 
sul tappeto. A fame un cavdlo 
di battaglia P stato proprio 
l'esponemedcl partito di h t o -  
nioDiPitm, che ha presentato 
interrogazioni sia nel 2008 che 
lo scorso anno. Mozioni senza 
risconuo,vistochelaProvinua 
s i  è sempre dichiarata non 
competente: .<L'assessore al 
Territofio e Ambiente - spiega 
racono - si era solo impegnato 
ad organizzare una conferenza 
di s e ~ z i o  e ad invitare i sinda- 
ci i quali, insieme alla Regione, 
hanno sempre "preferite" 
ignorare il gravissimo proble- 
ma per la carenza di risorse 17- 
nanziarie. Ricordo che 
l'arnianto trattato e innocuo, 
ma che l'esposizione alla fibre 
d'amianto provoca un tembile 

tumore, il mesotelioma A mio 
awiso, la Provmcia, stante la 
normativa vigente h tema am- 
bientale e di rifiuti, ha specifica 
competenza in materia. Inol- 
ne. è coda deU'~to  ambiente 
che dovrebbe. per l'appunto, 
occuparsi dello smaltimenton. 

Come è noto, la questione 
amianto in provincia sta molto 
a cuore aiia comuniti, causa 
anche le ingentissime quantita 
di amianto presenti sul ternto- 
rio (secondo lo stesso Iacono, 
ammontano a 200 mila tannel- 
late). Nel capoluogo, altresi 
esplosa da tempo la questione 
di una discarica ad hoc, che 
una ditta privata vorrebbe rea- 
lizzare in contrada Buttino, 
una zona limitrofa ad aree den- 
samente abltate, quasi residen- 
zialr, dove @h esiste una dicca- 
nca, ma per i1 conferimento 
degli inerti Una problemaoca 
ancora aperta e sui cui flavaiiri 

denunce di privati e di un co- 
mitato di salvaguardia, guida- 
to dal tapogruppo dei Ds al Co- 
mune, Giuseppe Calabrese, ma 
anche unaseriedi ricorsi giudi- 
ziari da parte dell'impresa che 
vorrebbe aprire il sito di srnal- 
timento. Un braccio di ferro 
che non ha portato a nulla di 
rxincreto, mentre spaventose- 
quantit&, soprattutto di reci- 
pienti idrici e di coperture in 
cemento-amianto, vengono 
abbandonati indiscriminata- 
mente nelle campagne e neUe 
discariche abusive. 

la problematica, insomma, 
rimane aperta t, soprattutto. ' 

assai seria, proprio per le gravi ' 

conseguenze che pub avere per ' 

La pubblica incolurnitb. Ciò 
nondimeno, quasi tulti i bilari- 
ci dei comuni, non contempl- 
no fondi riservati allo smalti- ' 

mento dell'amianto o, comun- 
que, appostano somme irriso- 
rie, del tutto incongrue rispet- 
to aìle reali necessità. Ora si re- 
gistra la nuova iniziativa del 
consigliere Iacono che ha coin- 
wlro la commissione consilia- 
re di cui e componente d a  
Prwincia e i i  presidente Anm- 
ci, malgrado anche i'dtimo 
strumento finanziano dell'en- 
?e non preveda interventi, visto 
che gli emendamenti presenta- 
n da Iacono, come negli anni 
passati, sono stati bocciati. 

L'assunzione deli'impegno 
da parte del presidente Antoti. 
perii, fa bensperare perchésul- 
la problernatica siridaci e verti- 
ci di Ato Ambiente npongano 
finalmente la dovuta attenzio- 
ne e sciolgano i relativi, intrica- 
ti nodi 4 
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estratto da LA SICILIA del 20 giugno 201 0 

SISTEMA IDRICO 

Società in house 
l'asserriblea 

Gestione del servizio idrico integrato della pnwincia di 
Ragusa i'assemblea dei sindaci e del presidente della 
Provinaa ha deliberato approvando, ali'unanimità dei 
presenti, lo schema dell'attu costituivo e dello statuto 
della costituenda società in house. Statuto che è il pM 
vicino possibile a quello di un'azienda s p e l e  a tota- 
le cariitale ~ubblico. l'menti all'incorim, presieduto 

vara lo statuto dall'ksessore al ~writorio, Ainbiente e ~rokzione u- 
vile, Salva MaJlia, i rappresentanti dei Comuni di Aca- 
te, Chiaramonte, Gian-atana. Mtxlica, Ragusa. Scicli e 
Vittoria Lo schema. approvata dall'assemblea, adesso 
sarà inviato a tutti i Comigii comunali per l'appmvazic- 
ne definitiva che dia v i u  in maniera condMsa, ad una 
soci& di gestione a rotale apitale pubblico. Approva- 
zione nmssana per I'invio della richiesta di parere, ai 
sensi ddl'arl~colo 23 bis della legge 133 del 2008, al- 
i'aumrid -te deila concorrenza dei mercato che 
sarà tenuta ad eprimere un parerenon vincolantesul- 
la fartibilità della metà h fiouse. 'Owiarnente -evi- 

denzia Mallia - se ne[ frauernpo si 
dovesse verificare una soluzione 

LO ~he11~71, più vantaggiosa che permetta la 

apprwato 
dall'awemblea, 
sariinuiato . 

a tutti i Consigli 
comudi per 
l'approvazione 
defimitiwa 
che di vita 
in maniera 
condivi 

d o n e  pubblica dd sistema idri- 
co, potremo iomare. serenamente. 
sulle nostre amiali sc~ltp~. i'inmn- 
tro ha visto, altresi, l'approvazione 
del bilancio di previsione per I'an- 
no 201 0 e la reiazione d l o  sraro 
dell'aggiornamento del piano 
d'ambito di cui e già pronta la pri- 
ma bozza che.in tempi rapidi, do- 
vrebbe essere sottoposta al vaglio 
di tutti i Comuni 11 sudderto Piano 
prevede un'ipomi di tariffa pan a 
1.16 eum al metro cubo mus con 
una previsione di investimenti nel- 
l'arco temporale di m i a n n i  pari a 
310.180.000 eum che. dalla nleva- 
ziune dello stato amiale degli im- a uu vrtionea pianti, si rcnciano naerr i r i  per 

totalle rapitale rendere eficienh le ren e per la re- 
htiva manutenzione delte stesse. 

pubblico 'Esarimo la mia soddisfazione - 
&*ma I'assessore Mallia - per i ri- 

suitab raggiunti. Con questo atto continuo a porne 
avanti i manda8 affidatimi, all'inizio del mo imedia- 
mento, dall'assemblea dei sindaci, a cui esprimo il 
mio piu vivo nnpziamento per la sinergia mostrata. 
Ma soprartum esprimo la mia più gande soddisfazie 

+ 

ne per essere numa a porre le basi per una futura ge- 
stione del sistema idrico che sia espressione della w- 
lontà del iiostro terntono". F fondamentale che tutti i 
passi in avanti sin qui compiuti possano essere valuta- 
ti con ta dwuta accortezza per far 5ì  che Ia gestione del 
servizio idrico vengaattuata nella maniera più coridi- 
visa possibile. Sono scelte fondamentali quelle che si 
andranno a hm. Scelte che la dicono lunga su come è 
necessarlo trovare le giuste sineigie per far si che la si- 
tuazione complessiva p s s a  essere gestita nel modo 
migliore. Solanto casi I'Ata idrica potd dare il via al- 
la propria attività con il piede giustu. 

C. L 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riprducibile. 



estratto da LA SICILIA del 20 giugno 2010 

«Spiagge sicure 2010~ 
1'Ap controlla il litorale 
Anche queganno h fascia balneare della pro- 
vincia di Ragusa sarà somi la lente di ingran- 
dimento del progetto "Spiagge sicure 201OM, 
awiato dalla Pmvincia regionale di Ragusa 
con il forte interessamento del presidente 
della commissione Territorio ed Ambiente 
dell'ente, @reo Nanì. 

Dopo i'inconm dei giorni scorsi a palazzo 
di viale del Fante e dopo una fase di corrertra- 
zione con l'assessore provinciale al Territorio 
ed Ambiente. Salvo Mallia. il preside* della 
Commissione. Marco Nanì. ha ottenuto tutte 
le rascicutazioni per cominciare a~vamente 
il programma che $ara avviato nei primi @or- 
ni del mese di luglio. fl progetto prwede I'irn- 
piego di ben 14 operatori che a k r d o  di 3 
gornrnoni di proprietà deila Pmvint5a regio- 
nale di Ragusa. settore Protezione civile, rno- 

- nitoreramo tutto il litorale ibIeo. 

Le basi operative. con posrazioni mobili, 
sono sote individuate nellestrutture portua- 
li di Pomllo, Marina di Ragwa e Scoglitd Da 
qui, i 14 operatori, dalle930 e fino alle 1430. 
saranno irn-ti nelle varieattiviLi di con- 
troflo s ~ o s u  che permetteranno una p w  
psitiva attività di controllo e prevenzione 
del territorio, olm all'attività di sorveglianza 
ai bagnanti e ai diportisti. "Sono particolar- 
mente soddisfatto che per il tenu anno con- 
secutivo, il pmgetm Spiagge sicure 2010, pos- 
sa garantire maggiore sicurezza lungo i circa 
80 km di litorale ibleoM. 

Questo il primo corrimenta del presidente 
Nanì. 'Quest'arino - aggiunge - anche l e  
spiagge di Marina di Modica e Maganuco 
rienaano h questo progetto di sicurezza sul- 
le spiagge". 

C. L 

I 
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Bonnalucata Sostenuti dal la Provincia 

Veiiticinque gela 
i progetti d'impresa 
sul porto turistico 

Dopo qualche mese di silenzio, 
si torna a parlare del porto turi- 
stico a Domalucata (nella foto) 
nel corso di un incontro al Co- 
mune, promosso dal capognip- 
p provinciale del Pd Sicilia Sil- 
vio Galizia. Attorno al tavolo se- 
devano il vice presidente deUa 
Prwincia Girolamo Carpmtie- 
ri, il sindaco Giovanni Venticin- 
que, la giunta, iI prwrdente del 
consiglio comunale, Gino Rivil- 
lito; O d d o  MazzoIa, ammini- 
stratore delegato deli'impresa 
-Cidonici,>; Roberto Luperini, 
coordmatore perl'uiizjativa: Gi- 
no Girlando, amaiiniseatore 
deiia -Givigiu; e Mauro Marini, 
diremre tecnico dellasricietà dj  
pmgetrazione .Mdimarl. 

kstato~enuticinque a chiarire 
ia posizione deli'amministra- 
zione, sostenendo &e e u l  por- 
ticciolo di Domalucata c'è un fi- 
nanziamento della Protezione . . 
civile per la messa in sicurezza, 
che risale a circa 20 anni fac che, 
ad oggi, non s i  sa se e quando e, 
sopramino, come possa essere 
utilizzato, visto che per tale ope- 
ranonesiste alcuna progemali- 
th.. Ilsindacoha, quindi, ribadi- 
to che tale situazione non per- 
mette al Comune di esprimere 
parere favorevole, stante quello 

che ha definito .il vincrrlo della 
Protezione civiien. 

Mentre i due progettisti e 
l'amministratore delegato 
deii'irnpresa UCidonion hanno 
rilevato come l'incontro avwa 
come scopo preiiipus quello di 
valutare se da parte deli'ammi- 
nistrazione ci fosse o meno una -. 
manifesrazione di forte interes- 
se. aOggi- ha spiegato Mazzola 
- la nostra esigenza è quella di 
Sapere se I'amrninisrrazione k 
interesstita o no: nelprh~caso,  
c i  si attiverà per snidi= le p05- 
sibili strategie e suluzioni; nel 
secondo taso, possiamo ritene- 
rechiusa la questione-. 

I1 vice ptaidente deUa Pro- 
vincia Carpenneriha manifesta- 
tu la sua soddisfazione neli'ap- 
preridere che ci sonu imprendi- 
tori che vogliono investire sul 
territorio: .Reputo tali opportu- 
nità sicuramente da non perde- 
re=. Carpentieri ha invitato Ven- 
ricinque ..a vdutare la possibili- 
tà di dare parere fawrevolt ad 
uno studio di fattibilità per 
un'opera che può solo ponare 
ben&ci a tutto il temrcirio*. 

Sulla stessa lunghezza d'on- 
da il capqgnpw di Pdl Sicilia 
Galiua. *E una situazione $ira- 
na, In genere sono le pubbliche 
aminiscraziwichecantarrans 
le impresepercosmirepo~riei 
loro territorh. 4 
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OPPORTUW~A. Potrebbero arrivare 28 milioni 
........................................I...--.._.............................-.. 

Depuratori e fognature 
possibili finanzhmenti 
i r e  Oppomnità di hanzia- 
menti per la Prwincia. Una 
somma pari a 27.950.000 curo & 
statahdMduata dal brnmissa- 
rio delegato per I'emergenza bo- 
nifica e acqua in Sicilia per supe- 
rare le miticita emerse dal monj- 
toraggio d@ impianti di depu- 
razione e delle reti fognaric del 
territorio provinciale, secondo i 
dettami deila vigente normati- 
va eumpea La disponibdith di 
queste somme arriva dopo I'ag- 
@ornamento dei dati, effettua- 
to dai tecnici dell' Ato Idrico, 
unitamente all'Arpa di R a p a ,  
richiesto dal Ministero deii'Am- 

, biente. Nel corso di un incontro 
: svoltosi a Palermo e finalizzato 
m ad individuare @i ;liinterventi di 
i cui necessita il cisterna depurati- 

vo e fognana della provincia, + 
emersa h possibilità di wrifnii- 
re di detti finanziarnenrì. ama- 
verso h presentazione di sche- 
de progethiali che, se approva- 

te, permetterebbero l'arrivo dei 
finanziamenti nel nasm uierrito- 
no. Gli interventi individuati do- 
vrannoeseresottoposti aiiasot- 
tosuizione di un accordu di pm- 
gramma quadro c m  il W s t e -  
ro deli' Ambiente e del W t e -  ; 
m Tesoro, per tramite deila 
struttura mrrimicsariale. "Nei ' 

prossimi gionii - spiega I'asses- 
sore Mallia - saràrnia cura infor- : 
mare dteriomente i Comuni 
ihleie pregaregli amminismro- 
ri dei suddetti Enti &ch& spm- 
nino i propri uffici temici a col- 
laborare fattivamente con la se- 
greteria tecnico - operativa del- 
l'Aro Idrico per la redazione del- 
le singa le schede progemdi, ia 
cuipresentaxione i? prevista per 
la metà di luglio e che risultano 
necessarie per h sottoscrizione 
deli'accordo dip- qua- 
dro, alI'intemo delle somme in- 
dividuate -per iI QSN 
2007-201113". rGiJm) 

estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del 20 giugno 20 10 
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PISTA CICLAB~LE. Ci~co5crizione sud .*......._.-,,..,............,. I...I......1_..................*.~........._ 

Tratta Ciccio Pecora 

aaa Sollecito al Comune perche 
si approvi presta la variante che 
permetterà di m d 5 a r e  il pro- 
getto per Ia reahaione  deiia pi- 
sta ciciclabile neUa veccha tratta 
ferroviaria Ciccio Pecod, modifi- 
cando tosi una parte del tragitto e 
riducendo gli espropri previsti. Il 
documento, redatto su proposta 
del consigliere Rinaldv Cappeiio, 
e stato inoltrato nei @orni scorsi 
~ a C i r c o ~ o n e O v e s t  "Lam- 
na interessata - spieg. Sam Ranio- 
lo pmidente circoscrizionale - I$ 

quella sulla strada per Chiara- 
monte C;dfi. Del progetto si sta 

/ 

occupando la Provincia con I'as- 
sessorato al Temtoria e arnbien- 
te. Recentemente ii mnsiglio ha 
a m o  la possibilita di visio4are il 
progetto ed ulterloquire a riguar- : 
do mn I'assessoreMallia ed i tec- 
niu competenti. NeUa stasa se- 
de ci è stato assiauato che m e  
a questa variante la pista non at- 
m e r s e i  le parti anthtanti ie abi- 
tazioni. Attualmente gli elaborati 
del progeno sono a disposizione 
dei cittadini eventualmente inte- 
ressatia prenlleme visione anche 
nella cede deUa circoscrizione in 
via ColleonL ('BLC'I 
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ENPA. Trovati in un casolare abbandonato 
....................................................... .......................... 

«Guardie zoofile» a Scicli 
Salvati sette cardellini 

ma. Altra azione a difesa degli 
animali messa segno dai NucIm 
Provinciale Guardie Zoo6le dd- 
1'E.n.p.a di Ragura coordinato da 
Antonio Tringali. Duranteun ser- 
vùìo congiunto conla Polizia Pro- 
vinciale nel territorio di Scidi so- 
no state trovate, all'interno d un 
casolare abbandonato, aitune 
gabbie con denim 7 cardellini, 
una specie animale proterra e per 
laquale&vietatala camraelade- 
tenzione, ma c h e  spesso rimane 
vittima di cacciarori di frodo. 

- m- -- 

Guardie Zoome e Polizia prom- 
ciaie hanno proweduto alseque- 
stro degli animali e alla loro libera- , 

none, menme per uno di essi, -o- I 
vato in carcive condizioni, si è re- ' 

so necessaria il ricovero presso il 
Centro Recupero Fauna Selvatica 
di Corniso. Continua, quindi, con 
successo l'attivith di vjgiianza e 
controiio deiie Guardie Zoofile 
deli'Ente nazionde protezione 
animali di Ragusa mirata non so- 
lo al randagismo ma anche al ri- 
spetto delle leggi a tutela di mtti 
gli animali e ded'ambiente.rs~7 
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RACUSA. ~mministrative 201 1, il Pri chiede alla maggioranza un pronunciamento ufficiale 

((Noi ricandidiamo Dipasquale~ 
Neilo Dipasquale. attualesuidawdi Ra- 

gusa+va riandidato alle elezioni amministrative 
che il prossimo anno nguardera~o il capoluogo 
ibleo. I l  Partito repubblicano italrano. così come 
aveva hm alle precwlenti eiexoni, rilancia per 
primo la pmpnsta di nmdidatura dell'attuie 
sindaco. i? il se- regionale del Pri. Gino Cnl- 
W, a lanciare la pmpm chiedendo con~snial- 
mente I'awio di una fase pmgetmlc die possa 
portare a cosh-uire un pmgetm polirim forte. 
mdibiie e mmpatm sulla ricandidaturadel sin- 
daco Dimquale. 
*la propsta è quella di ricandidare a sindaco 

l'attuale primo cittadino Nello Dipasqriale - di- 
chiara calvo - La sm rimdidamra è nei fam 
sconeca ma nessunod momento l'ha mrenal- 
mene proposta aspettando chissà quali tempi 

La proposta. Calvo: ~ 1 1  sindaco ha lavorato bene e la scelta 
sta nelle cose, ma nessuno l'ha finora ufficializzata~ 

indugi e dare il via ad un vero e pmprio conhn- 
ro di natura politica che possa wmmrire, da qui 
alle prossime etezioni, di cosmiire un p m t t o  
equilibrato per proseguirr nel segno della conti- 
nuita l'azione di riiancio di bgusa Dipasquale ha 
lavorato bene. hamovimentata l'attrviCà in citta, 
ha sempre guardato agli inrirressi generali dei n- 
W L  ha mostrato polso anche su alcune xel- 
re a prima virra imp6palari ma che poi si  sono n- 
velate vincenti. I l  pmgerto &e come maggio- 
ranza di gwemo abbiamo portato avanti assieme 

Pntj aile vicende piitiche e guardiamo in avan- 
ti con la speranza di poter costruire un serio p m  
getto con 1 supporm e il contributo di tutte le for- 
ze politiche loml in modo da presentarri com- 
pattj dinnairzi agii elettori. diramati a valutare, 
semamentEtE i l  lawro Finora mmpiutoe quello 
chesi andrà a svolpre fino alle prosime elezio- 
ni, consapmroli di alcuni iimib. ma forn di molte 
realiuazioni". Un'wita cbe, dicono al Pn. non 
vuoltessere una fuga in avanti ma piuttosto I'in- 
apit per una n u m e  dwem fase di dibattito 

midiari, [orse pensando a pros- da co- a lui ha aperto profondi e ht iv i  mnbiamem su linw-a livello munale in rrwdo da iniziare a & 
mire con un fastidioso do ut d a .  Il Partito re- mi si deve necemriarnente pm-ire in un'a- care a cartexowm. comorendendo II msibile 
pubblirano italiano, da sempre leale e Fedele al- zione di continuiti amrnin&at& e program- schieramento di all&ti a&mo alla mhdatura 
leato dd sindaco Dipasquale e della ma maggio- rnatica Qualcun~ potrebbe dim che così @e di Dipqirale 

intende con questa propo51;1 rompere gli hama d'anticipo. Wpondiamo che siamo at- M E. 
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INPaAsrRVTrUnr. I l  deputato ............................................................................................................................ del Pd: fiulle nomine del conwglio di amministrazione non prevalgano interes2i privati}) ll.--l.--"---" . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

Aeroporto di Comiso, Digiacomo awisa: 
«Niente baratti per guidare la società» 

.......................................... 
11 dthlamo &l deputata del 
W. Digkomo: ~Sebbenesla 
gestito da un soggetto priva- 
to, I'aeroprto B stato costrui- 
m conmldi pubblici#. 
........................................... 
Frincesa Cabibbo 
COMISO 

mia La nomina del nuovo 
consiglio di amministruio- 
ne di SOACD non pub esse- 
re oggetto di baratto. Le no- 
mine che saranno decise 
dall'assernblea dei soci (co- 
mune di Comiso e Intersac 
di Catania] dovanno essere 
rispettose del territorio. Ai 
vertici della società che do- 
W& avviare lo start-up del)' 
aeroporto di Cornisa do- 
vranno esserci persone cpm- 
petenti. 
Ne &convinto il deputato 

regionale del Pd, Pippo Di- 
gjacomri, più che mai deci- 
so a dire la sua anchein que- 
sta fase delicata che vedrh, 
nei prossimi mesi, le scelte 
decisive per 10 scalo di Comi- 
so. Nomi ed ipotesi si rincor- 
rono in questi giorni. Il sin- 
daco, Giusecppe Alfano, ha 
spiegata che "i partiti pro- 
porranno delle terne di no- 
mi, ma che il criterio da cui 
non si potrh prescindere è 
che si t ratti di persone com- 
petenti, perché La gestione 
deil'aeroporro & difficile e 
complessa" e le scelte che si 
faranno avranno una ricadu- 
ta importante per il territo- 
rio, In questi giorni si ricor- 
rono voci e "si dice": ipotesi 
che si rincorrono e voci che 
vengono lanciate, talvolta 
con fondamento, altre sem 

za una motivazione precisa. 
Digiacomo, pera, awerte: 
&ebbene sia gestito da -un 
soggetto privato, la SOh.  
CO., l'aeroporto è stato co- 
struito con soldi pubblici. 
La stessa socieià di gestione 
una prmdentissirna presen- 
ze pubblica: circa il 70 per 
ccnro. Pcrranto la sua "mis- 
sion" deve essere rispeaosa 
ceno deUe attese di redditivi- 
tà dell'irnpianto e deil'utili- 
zo corretto di un'opera ca- 
stata oltre 50 milioni di eu- 
row. 

Per l'ex sindaco "la nomi- 

<<L€ NOMINE 
51 FACCIANO DOPO 
L'ATTIVAZIONE 
DELLOSCALO» . 

na dei componenti del nuo- - 
vo CdA non può essere il ri-  
sultato di scambi politicifat- 
ti in barba agli interessi dei- 
la città e della provincia. 
non pub essere terreno di co- 
ionuzazione". Suggerisce al 
sindaco di "dare continuith 
amministrativa alla vidia  
deil'activazione dello scalo, 
di riconfermare in blocco gli 
attuali corisiglieri e di riman- 
dare a dopol'awio delle atti- 
vità aeroponuali I'eventua- 
le nomina dei nuovi compo- 
nenti". Ese qualcosanon do- 
vesse andare per il versa giii- 
sto. si dice pronto al ricorso 
alla Procura ed dia Corte 
dei Conti. r ~ r )  
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Autoporto, assegnati i lavori 
La gara va al Consorzio Galileo 
guidatodatl'impresa Ingaitina Co- 
struzioni di Vittaria, havinto l'ap- 
palto da 9.800.712 eum, bandito 
dall'ufficio regionale gestione ap- 
palti di Ragusa. per i lavori di rea- 
lizzazione dei progetto di 1' si&- 
cio dell'autopo~udicontmdaCri- 
vello. i a  struttura di Vittoria è uno 
dei sene autoponi insieme ai drie 
interponidi TerminiImereseeCa. 
tania previsti dall'accordo di pro- 
gramma quadra ~iata -~e~ i6ne .  
che rientra nel pianoattuativo del 
trasporto merci e deila iogistica 
che la Regione siciiiana ha varato 
ne1 2003. L'obiettivo e quello di fa- 
vorire I'integrdone tra il Ltaspar- 
to YU garnmacon quello via ferro- 
via e via nave e di faciliiare, dal 
punto di visia delle distribuzione 
logistica, le meru in partenza e in 
arrivo in Sicilia. 1U[a gara per i'au- 
toporto hanno pa~ecipato ben 24 
società, na consorzi e ditte singo- 

le. tra cui il Consotzio Cfc di Santa 
Venerina (che ha realizzato I'aero- 
parto di Corniso), I consorzi della 
LPga delie Cooperarive Cira Me- 
noni di Ravenna e Cooperative 
Costrurtori di Bologna, la Consco- 
op di Forll. IaTecnis diT~emestie- 

O l '2" l 
SODDISFAPTA LA 
C NA PER IL LAVORO 
CHE ARRIVERA 
ALLE IMPRESE 

ri Etneo e la Singenco di Catania. 
il Consonio Coir del costruttore 
vittorieseGiuseppe LaRosa. Su24 
ditte partecipanti hen cinque sci- 
nosiaieesclw. la Generali Appai- 
t i  Consorzio Stabile di Firenze. !a 
MdM Costruzioni Generali di Buc- 

chv. provincia di Saierno. ii Con- 
sonio Coir di Mtroria, La Singen- 
codf ~ataniae la Campione 1ndu- 
smes di Agngento. il Consomio 
stabile Galileo ha vinto ia gara con i 
un ribasso di 4.214.306,332 eum. ' 

ci& il 93.1 181% in meno rispetto 
allil base d'asta. Dietro il Gdilw. 
conun &uso del 42.2293% &ani- 
vata La Edlpali di Catania, poi la 
Di Maria Costruzioni dì Santa Ve- 
nerina (Catania) con 41,122496 e 
poi ta Conscoop di Forn con il 
39,994DW. L'operacosteràqualco- 
sa mme 5.586.406 euro. I1 Corisor- 
zio stabile Calilea tun'associazio- 
ne tempbranea di imprese a cui h 
capo la Ingdlna Costruzioni, la 
lcogen, socieia sempre deilo stes- 
so gruppo e ad alt re i 1 società tra 
nii la S h e s  Tiguilio di Chiavari. 
"ARide~mo la progetkzione s e -  
cutiva allo studio di ingweria 
GiuseppeFeligioni diVinoria e al- 
la Tecnn Engineering di Rama", 

ha detta Giuseppe Ingalline. arn- 
ministratore della scicietà capoil- 
la deli'ati 'Siamo soddisfatti dì 
questo risultats per&& in parte 
merito nostro - ha deao i1 segreta- 
'fio deila CM di Vittoria, Giorgio 
Srraquadanio -perlawsranteat- 
temione &e abbiamo avuto ver- 
sn questa imporunte opera che ri- 
guarda il nostro territorio. Gaugu- 
riamo che ci siano delle ricadute 
per le imprese dei nostro territo- 
fio". PGMIJ 

C I 
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~ L B U N A L E .  Con igiudicianche il personaleamministrativo edi cancelleria. Previsto il rigido rispetto dell'orario di servizio ............. .................................................................................................................................................... 
-- . . I 

Magistrati, da domani 
inizia la protesta 
Disagi in aule e uffici 

........................................... 
Alcenmddh vetlematlaain- 
tesrazione ai d h g m  di legge 
che prwede t@ neUe d b u -  
zfod elacmwadegìl o@- 
d In Pmcura e CanceUeria 
........................................... 
kluo Mirtorrni  

0.. Per unasettimana, da dorna- 
ni, i giudici edii personale ammi- 
nistrativo e di cancelleria degli Ut- 
tici Giudiziari di Ragusa e Modica 
svolgerh solo le mansioni prwi- 
5re dal contratto. Nel serrarecivi- 
le (comprensivo dekie conkover- 
sie davanti al giudice dal lavoro) 
le cause verranno chiamate dai 
Giudice e qualora sia assente il 
cancelliere, che secondo Ia previ- 
sione dell'articols 130 del Codice 

di procedura civile è deputato al- 
la redazione del verbale d'udien- 
za, la causa verrà rinviata e nel re- 
lativa verbale, redatto dai Giudi- 
ce, verràindicata i'attivith di sup- 
pienza che si intende denuncia- 
re; nelle udienze coUq$aii le cau- 
sesi svolseranno con la presenza 
delle sole parti e dei difensori di 
ciascuna pratica trattata, ex arti- 
colo 84 disposizioni attuaziani 

inlendedenunciam?; i processi di- 
nanzi al GIPlGUP verranno chia- 
mati secandn un rigido ordine di 
ruolo con ewl~isione del pubbli- 
co e con la stretta osservanza del- 
le nome miativeal ritocamerale; 
deve esse re disposta l'intemizio- 
ne deii'udienza non appena il 
cancelliere abbia completato 
l'orario di lavoro giornaliero in as- 
senza di autorizzazione dio stra- 

del Codice; ne1 settore penale, il ordinario; per quanto attfene I'Uf- 
processo verrà chiamato dal Giu- ficiu di Pranrra non sararmo can- 
&ceequalrira debbaessereesple- i sentiteatriviti perlequali& neces- 
tata atiivit8 istruttoria che neces-- v saria I'assisrenza, o comunque la 
sita dell'intervento deli'ufficiaie presenza, di personale ammini- 
@udiziariU(chiamatadeitestimo- strativo, qualora queto non sia 
niI questa attività di supplenza &ponibile.Inpartic~larenonpo- 
non verrà garantita. il processo sa- tranrro essere consuirati i fascico- 
rhrinviatoe nelverbaleverràindi- liprocedimentdi inassenza dilo- 
cata i'attivith di supplenza che si caliidonei e dei personale animi- 

nistrativo necessario per garant i- 
reii rispetto delie norme sul segre- 
to istruttorio e s d a  privacy. l? 
questai'azione di prriteata decisa 
perdire no aila manovra banzia- 
ria approvata dal Governo ed alla 
grave catenza neiia copertura dei 
posti di magistrati (in pariicolare 
IePrncuredePaRepubblicadi Ra- 
gusa e Modica) e del perso~ale 
amministrativo, a cui la legge at- 
tribuisce campiti e funzioni deli- 

cate e indispensabui per I'effica- 
cia del lavora dei magistrati. La 
protesta I! stata deciso dopo I'as- 
sernbIeacon@untadei somscrit- 
lori del patro deila Giustizia e mi 
hanno aderito per 1'Associazirine 
Nazionale Magistrati il presiden- 
te deUa Sottosezione di Ragusa e 
Modica, doitor Andrea Reale, per 
la Cgd funziotie pubblica Giovan- 
ni Cassibba e-per la FLP Gaetwo 
Santoro. ('sM*] 
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Dopo un tira e molla 
durato un anno, attenuato 
dalla possibiliti di 
ricorrere alla cassa 
integrazione, il gruppo 
eugubino ha dovuto 
fare di necessita virtù 

Colacem. wrsonale ridotto 
Awiate le procedure di mobilità per 27 unità in forza nei due stabilimenti 

i - - - -  - P-. 

IL PUm 
Le scelte awiate 
in questo ultime 
ore sono, quindi, 
da ritenersi 
inevitabili. sceite 
che la dicono 
lunga su come i 
problemi &e 
investono il 
settore sono 
pesantl e su come 
gli stessi abbiano 
giocoforza 
influito nel 
contesto ddle 
iniriatiw fin qui 
adottare. La 
Colacem ha 
ancora ddle carte 
da giocare. ad 
ogni modo, ed è 
possibile che 
questa riduzione 
di pmonale 
possa inquadrarsi 
ndl'ottica di un 
contesto ancora 
più specint~ per 
rilanciare le 
competenze e la 
competitivita di 
una serie di 
stabilimenti che 
continua a 
rappresentare ciò 
che resta 
dell'industria 
neilharea iblea. 
Dimteranno 
d e r i s ~  I prossimi 
mesi. 

Id Colacem riduce il proprio personale. 
E lo facon I'awio di procedure di rncsbi- 
IM che riguarda0 27 Unità. in com- 
plessivo, tra i due stabilimenti di Ragusa 
e Modica-Pozzallo. Dopo un tira e mol- 
la durato per a r a  un anno, in qwkbe 
modo attenuato dalla posnbdiG di ricor- 
rere alla Cassa integmione. il gruppo 
eugubino ha dovuto f;ue di necessità 
virtù. conaetizzando te suddette proce- 
dure anche per rendere meno psante il 
proprio apparato legato al personale di- 
pendena. Delle 27 unità che saranno 
awiate alla mobilità, con possibilità di 
mccardo alla pensione, 24 sono gli im- 
p i w t i  e m gli operai La carnun~cazi~ 
ne i stata data da Paolo Ragari della di- 
rezione nazionale Colacem nel corsa di 
un incontra con i rappresenhnti sinda- 
caii della Hc e con le Rru Rr il sindaca- 
to. nuli'dtm da fare se non p d e r n e  at- 
to, consapevole della necessità di rende- 
re, per quanto possibile, più competitivi 
gii impianti presenti in provincia di Ra- 
gusa. oltre a doversi comunque risolle- 
vare rispetto ad una crisi che, cosl come 
sta succedendo un poco wunque, non 
sembra aver lasciato scampo neppure 
alla Colacem e mtto quesro nonostante 
si cominci a registrare qualche segnale di 
ripresa, a livello internazionale, anche 
per quanto riguarda il settore dei ce- 
menro. Certo, su tali scelte, pesa come 
un macigno l'incapacità istituzionale di 
dare risposte alla Colacem che, sul terri- 
torio di Madica-Pozzallo, aveva pro- 
gtammam d~ realizzam un impianto di 
ultima generazione con investimenti di 
milioni di eura che sono andati in fumo 
perché gli enti territoriali competenti 
non hanno saputo rispondere in manie- 
ra sollecita alle richieste degii imprendi- 

tori in questione. Ma questa e un'altra 
storia anche se, adesso. queste mancate 
risuise investile sul nostro terntvrjo 
ambbem fatto comodo, soprattutto in 
un mamentodi crisi generalizzata come 
quella atluale. La Colacem, da quando ha 
rilevato gh stabihenti un tempo appar- 
,tenuti aa'lnsicern, ha sempre cercato di 
-garantire dei livelli di compegtività tali 
da non mettere a rischio; livelli occupa- 
zionali. E in questo senso, in più di una 
occasione, le dichiarazioni della pro- 
prieti avevano cercato di mettere al ri- 
pam i sindaca8 da ogru tentativo di ridu- 

zione delle unità di personale. Le scelte 
i awiate inqueste ultime ore mna. quin- 
\di. da ritenersi inevitabili scelte che la 
dicono lunga su come i prriblerni che 

iinvestono i l  rettore g n o  pnnn r ru 
Imrneg~istessi abbiano giocoforza inllui- 
i to nel contesto delle iniziative fin qui 
I adottare. La Colacern ha ancora delle 

da g ~ m .  dd ogni modo, ed è pos- 
sibile che questa riduzione di personale 
possa inquadrmi wil'ottia di un conte- 

i sto ancora pth specifico per rilanciare le 
competenze e la competitiMd di una 
serie di stabilimenti che continuaa rap- 

presentare ciò d e  resta dell'indusbia 
neli'area iblea. Diventfranno dens~vi i 
proaimi mesi per comprendere se que- 
sta mossa sarà realmente servita a qual- 
cosa e se si potrà evenrualmente iptiz- 
sare l'adozione di altre misure che sta- 
wlra, invece, contempiino delle asun- 
zioni. F wppo presto, perh per parlar- 
ne. B~sognerA prendere atto dell'anda- 
menta dell'economia a livello globale e 
poi in ambito locale. 9110 dopo di a b  p 
tranna arrivare !e risposte che i sindaca- 
ti in pnms si attendono. 

GIORGIOULIZZO 
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Benani: "Pagano i deboli e Berlusconi zero" 
V 

o$mnta anhamwa: tlasarre le rendite a1 2Ph. "lega mollacciom coi ricchi " 

ROMA-+tDov'èhito Tremonti- 
Robin Hood?.+ Chiede Pier Luig 
Bersani dal palco. &'è persosei- 
la foresta ... n, gligridano dailapla- 
teadelPalalottornatica dove ilPd 
ha chiamato a raccoltaimilitanti . 
per la mobilitazione contro la 
manovra e contro ia legge-bava- 
dio. ~{Dov '~  finita I'ab~liuone 
dell'Lrap?Elariscoperiadeìposto 
fisso?DofèfinitalabmcadeiSud 
e il piano per il MeucQornri? 
Dov'èIarniticacreditcard?Eimi- 
rabolanri saggi paranlosofici su 
Dio, patria. Famiglia ... Eimiracoli 

cieU'Aquila dove sono h n ?  E i 
miracoli dei rifiuti di Napoli in 
qude discarica del Vesuvio?-. I1 
segrete0 dei Dern~cratici le rì- 
sposte ce i'ha.Anzi, ne ha una per 
tutte: aisono queste, nda  vercio- 
ne Apicella, le mille balle azzur- 
rem. 

Al netto delle aiballen, sue1 che 
resta è una manovra iniqua. che 
uabbiamo capito quanto cosra ai  
piudeboliia. Eail~ra~lec~taun'al- 
ma domanda, rilancia Bersani, 
~dcosa ci perde Berlustoni?Zero~~. 
MenbequestamanowaP~~untra- 
dimento, untradimento-ripete 
duevolte- perché6 dare unapi- 
stola agli entiIocaliper sparare al 
popokll. Tali sona i tagli. Invece 
non tocca i privilegi. disogna 
spostare pesi e misure, paghino i 

piu ricchih. Con un riferimento a 
Pomigliano, rincara: aQuantitur- 
ni vagliamo far fare agli operai 
prima di toccare un petrolier~?ll. 
Cinquanta minuti dura l'inverti- 
va del segretario Pd (#Noi siamo 
un.parti10 di governo. prowiso- 
riamente all'opposiuone-1 rnen- 
treneicatuio del Pdalottomatica 
i manifestanti applaudono mol- 
to, sventolano bandiere. suona- 
no le uuuuze1a.s. accoigono Con 
mapitggia di~schiiìgovernosui 
blo b. E apprezzano gli interventi 
sul palco deUtinsegnare W S p i -  
cola. del sindaco Sergio &am- 
parino, dell'attore Fabriuo Gi fu. 

----- 

ni, del lavoratore dell'Eurelia. di 
Stefania Pezzopane. del poliuot - 
to GiuseppoTimi, del pmiderite 
deUa Conferenza delle Regioni, 
Vasco Errani. Ma soprattutto è 
Oscar Luigi Scalfaro. in video- 
rnessaao, a ricevere un lungo 
omaggio quando richiama i valo- 
ri deUa Costituzione che lui ha 
conn-jbuito a scrivere: ME arrivatr, 
il Tempo di dire di non. 

-Del resto è proprio con la Co- 
stituzione-che Bersani comincia 
(citando l'articolo l} e con cui ti- 
nisce (ricordando l'articolo 33: 
d3erlusconi ha giurata sulla Co- 
srituzioneel'arbcolo I non èadi- 

sposizione di nessuno: se non gli 
piace vada a casan. E infatti nella 
richiesta del premer di sempre 
piupotere chel[11 paesevaal diso- 
SUOH. Le responsabilira degli .ef- 
fetri collateraii del berluscorii- 
smon sono da dividere con 41 
conformisrno della ciasse diri- 
gentpl, dj quegli imprenditori ad 
esempio, che se le bevono. o co- 
flunque <<@i corrono dietro: rrii si 
parti qui un imprenditore. uno, 
che si sia mai Iarnentato dicendo 
'accidenti, c'è l'articolo 4Itc. Pa- 
role dure di Bersani alla Lega: 
'(Vorrei mandare un messaggio a 

' PontidaeaBossi:guardachecon 

il 'Vapensieroo tifandoparaguay 
non si mangia mica. La Lega 1: un 
po' moUacciona conirjcchj e con ; 
"quei ladri" che stanno a Roma. m 

Un discorso che vede anche cin- , 
que proposte per una politica 
economica alternativa, tra cui 
portare d 20% l a t ~ s ~ c i r i e  deIle , 

rendite finanziarie e immobiliari 
[esdusi bot e cctl. Approva Su- : 
sannaCarnusso. inprima fila-L'e- ' 

rede designatadi EpiIaruaila gui- . 
da della Cgil ha feelingcon Bersa- 
nieRoyBindi.Maiirapporto con 
ii sindaca~o diviso creaspecula- 
mente divisioni nel Pd. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 



estratto da LA REPUBBLICA del 20 giugno 2010 

La marcia indietro di Berlusconi 
"Sulle intercettazioini si cambia" 
1 Pd1:pronti a mn fatare. h! Colle: stampapresidio di libertà 

state. I'er spronare i suoi pasda- K$~e mii, Berluscoiii dentinda ~I 'abu-  
sosistematicndelle i n t e r c t i t ~ o -  
n i  telefoniche e la loro piibblica- 

i - a lcgge-bava4ii0 ziune sui gioriinli o addirittura in 

nega ai cittsdini , televisionei.. Poi negt di  volerli: 
&lire del tutto. Ma in sostanza 

il diritto vuole inanteiierlesolo  eri reatidi 

WW un 
ROMA - .Cainbianiola. ernen- 
diailiola. rivediamola, ma appro- 
uiiiniola. i? nell'interesse di tutti. 
alrrochecastam. Piiicheuriayye~- 
1o.quelludi Berliis-cuniceinbra i in 
disperato grido di resa. D i  fronte 
alla mobilitazione dell'opinione 
pubhlica più awertita, al gelodel 
Quirinale [clie ieri ha ricordato, iii 
un mesaagio aiviricitori del pre- 
mio giornalicrini Arnalfi Media 
Awardcliet<la stantpa k il iiiaggior 
preaidiode1lalibcrtii~)calrnurodi 
Giaiifranca Fini, il premier am- 
metteimplicitamentelasconfitta 

suhaleggeconiroleintercettazin- 
iii. Ma piir d i  evitare che i ra  .riti- 
viire rvetiii il ddl arrivialie iic:ilen- 
de greche*. Berluscoiii s i  agrap. 
pa ai Promotori deila Libertà af- 
filiche s i  moliilitino: 4obl i ia ino 
inipqdirechequeatale~es~sbbisca 
latriitesorte chedi s ~ l i i o t o ~ ~ ~ a i .  
le leggi che non piacciono alla si- 
nistra e ai suoi pm poliricimtiii, 
incita il Cavaliere disposto pcrh a 
niiove concessioni pur di arrivare 
a un'approvauune priiria dell'e- 

mafiaeterrorismoen~nperi rea- 
t i  dei colletti biinchi. aNessuno 
stametrendo indiscussione-so- 
stiene - l'utilità delle intercetta- 
zioninellalnttaal terransrno e al -  
la criminalit8 organimta e nanè 
veroctie sivuole tutelare una pre- 
sunta casta Mirne alkrrnanti, sa- 
oendo di mentire. la sinistra. la 

rna~,per€ierlusconi, +wmplicee 
grave: siamo tutti spiati". Una 
realtà da film d i  fantascienza. 
quella che descrive ai Promotori. 
che i:stataampiarnentesmeiitita 
dalle cifre forntte dai magistrati 
sulIa base detle richieste d i  inter- 
cettazioni.llcalcolodi Bodueconi 

ch t  ain Italia ci mno quasi 150 
mila telefoni wrtocotitmlloenel- 
I'iporesi che gli interwttari parli- 
no con d t re  cinquanta persone. 
arriviani0 a 7 milioni e mezzo di 
coiitrollati. Ma iion è Inntano dal 
vero clii ipotizza diec~ m ~ l i o n i  di 
intercettati.unitaliano susei. Èun- 

10 =ilfami & ;arst.oltii l'articolo 15dellaCostiiuzionc,ie- 
ri il Fadio  d i  Giuliano Femara ha 

In Italia c i  sono quasi lanciato unnppe~lo perunamani- 
festazione e c'k gia chi, nel Pdl. e 

1 5 h l l a  telefoni sotto pronto a scendere in piazza. 
conm\lo- c'è chi Berluscoiii.daparies~ia, cercadi 

portare a casa un risiiltam sulle 10milionidiintercettati. rl~~rmeistinizion~ic~ierier~uisi. 

Nessuno al mondo e così 

Le riforme sono tutte 
pienamente condivise dalla 
Lega di Bossi che è stato e 
continuerà adessere un- 
all&ato leale e sicuro 

niimerocheiionhaugiialiaLmnn- 
do: negli Usa le intercettazioni 
nonarrivano~20milau.Addirilt~- 
ra per il preinier .i telefoni inter- 

gna. in Germania til iFrancia non 
cenati nedi  I h .  iii Gran Breta- AEPUBBUCLUI 

arrivano alla meta d i  quelli inter- Intercettaio- 
cettati i n  i i i i l ia~. Insoinma. per n i : ivhsoap 
Berliisconi, "t i n  pericoloilsacro- @li, le Srme, 
wito diriltu i1113 privacy.. E pro- ilfwurn. i 
pr+o i n  difesa della privacy e del- post-it , 

gnificano più porere per se stesso. 
knfnrme,giutaadispe~odellevri- 
ci diincrinature mnopienamente 
condiwcedallalegaeBocsinmarra 
L'alleato più sicurou. k r  il premier 
sono indispensabili percht apur- 
moppoquella di governare e fare le 
Leggi un'impresa che nel nostra 
P a a  sta diventando ogni porno 
pib difficile e lo sark finianto che 
nonsaremorius~rtiadapprovarelc 
rifhrme isriilitionali necessarieper 
ammodernare I'architenum costi- 
nizionale dello Staior. Antonio D i  
Pierroamrnonixe;~iLademocraPa 
non p r e d e  dittature*. & non gli 
piace la Costituzione, Berlusmni 
vada a casa*. mrnaarispandergli il 
leader Pd Bersani: *Ha nsulto solo i 
suoi problemi, non cederemo al 
meccanismo populista.. Ilsegreta- 
rioPd awertepfchesullein terwr- 
iazioni I'uppos~uone sarà oigilm. 
I1 Cavaliere. dice Anna Finocchia- 
ro.~mssessionator.An~.aggiiingc 
l'ldv De Magisrris. è xpata~ioicob~. 

,l-w-I*ii,1 
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Manovra, arriva il maxiemendamento 
N d s u  sanità epxw'oni. Da &mi ma rafiea di sciOpen 

ROMA - La manovra da 25,9 mi- - i w a  
liardi di Giuiio Tremanti &sotto il , s- tiro incrociato di proteste ed' 
emendamen~ E il governo gii M-amahacrure 

- 7  

pensa di cambiarla: almeno due %as- 
d s u i  ieri hanno fatto mpire 
che si sta lavorando ad un maio- 
mendamento. u C ~  saranno alcu- 
ne modifiche; ma a saldi invana- 
ti., ha mwic ia to  i1 minisuo per 
il Welfare M a d o  Sacconi m i a  
manovra stata fatta in tempi 
brevi ed dunque perfettibile: il 
governo presenterh probabil- 
mente un maiamendarnenio per 
m i g l i o h ,  ha a a u n m  il rninl- 
sko Fermccio Fazio, ministro 
dehSanitB. 

La discuss~one in Commissio- 
ne Bilancio cornincet;l mexredì e 
arriverà in ada i; l"  luglio: sul te- 

stogià pesano ben 1.200emenda- 
menri deilamaggiorarmi. che do- 
vranno passare amaverso il filtro 
di un apposito comitato del Pdl 
ma per il quali iJ sottosegretario 
allZconormaVqas prevede una 
f o r t e s f o l t i t a ( ~ N e r i m m o h  
pochi.). 

Nelhttempo, durante lapros- 
sima sertirna, la temperatura del 
paese P destinata a miire con un 
serrato caiendarjo di scioperi e 
proteste: domanisiastengonodal 
lavora irnagktrati deITar; merco- 
le& 23 i sindaci protesteranno di 
fronte ai Senato e neIlo stesso 
giomole associazioni deiprefetii, 
dei dipIomatici e dw professori 
universitari hanno convocato 
una assemblea pubblica: il 25 si 
arriverà allo sciopero generale di 
quattro ore proclamaio dalla C@ 
che interesserh anche aerei, Beni 

e traspono pubblico locale. Con- 
tinua il blacui degli scrutini dej 
Cobas deiia scuola. l'agitazione 
deimediciesi preparalo sciopero 
dei l'lugLs dei magistrati. 

Quasi sicuramente ii d- 
mendamento del governa dovrà 
contenere la riforma delle peri- j 
sioni deUe impiegate statalivara- ' 

ta dai consiglio dei ministri (che ' 

introduce lo scalone unico a 65 , 

anni dal20 12) rnasi parlaanche di 
iniervenn di *ammorbidimentou 
del blocco del nim over per la ca- 

nita, diriposiponamento deitagh 
per Regioni e Comwii (chiesto 
anchedaBossiefomalizzato dal- 
lalega conunemendamento che 
~salva*i governatori piuvinuosi). 
oitre darwisione di alcune nor- 
me particolmenre penalizzanti 
per il compartosicurezza (il mini- 
seo degli Interni M m n i  ve& i 
sindacati marted). 
Le irremmarceii non rnanca- 

no.E'omaiquas~scontata~acan- 
cellazione d a  norma che porta 
d'85% la percentuale di invali- 
dità necessaria per ottenere la 
pensione (chiesta da Gasparri e 
dai *finiani*) e la proroga di sei 
mesideiterminiper il pagamento 
d d e  t w  in A b m o .  Probabile 
anche una modiFica al meccani- 
smo dei -certificativerdi*+ 

ii Fronte parlamentare sì muo- 
ve anchesul ddicatocapitolo del- 

L pensioni. Il presidente deiia 
Commissione Bilancio e relatore 
della manovra Gaetano Azzof i  
hanfento chesi sono .richieste di 
soppressione e di modi6cm deila 
*fhesm a scorrimentor per le 
pensioni di anziauità: uno dei 
perni del decretane che porta ri- 
spamiiper 3.5 miliardi a regime. 

A pesare, sul piano politico, C'@ 
la ~coniramanovtam di 14 emen- 
damenti dei finiani, munciata 
da Mario Baldassam. che preve- 
de tagli aUe erogazioni a fondo 
perduto alle imprese e alla spesa 
pubblica per7 miliardi (nella ver- 
sione pih blanda) e un paccheno 
di misure sociah e per la ripresa: 
banus di I .D00 euro per i fi@, ta- 
glio deU'hp e cedalare secca del 
20% per @i af6i-h con debaibilita 
per gli Inquimi. 

ORPRa*IZIOIERgEArhrC 
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